

Des experts en métrologie vont donner des conférences lors d'une rencontre à Cuba

METROLOGÍA 2011

9. SIMPOSIO INTERNACIONAL del 12-14 de junio

1993 1995 2000 2002 2005 2008 2011 La

La Havane, (RHC).- Des professionnels de haut niveau vont donner des conférences au 9^e Symposium International sur Métrologie, qui ouvrira ses portes jeudi dans la capitale cubaine.

Parmi les membres du Comité International de Métrologie légale qui interviendront à ce rendez vous, se trouvent le Surintendant et délégué pour le contrôle et la vérification de règlements techniques de la Colombie, Alejandro López et le chef de la Division de Métrologie Chimique du Brésil, Valnei Smarcaro da Cuña.

Des exécutifs, des métrologues, des professeurs, des gérants, des producteurs, des technologues et des importateurs et commerçants de 12 pays y assisteront aussi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25362-des-experts-en-metrologie-vont-donner-des-conferences-lors-dune-rencontre-a-cuba>



Radio Habana Cuba